



Un groupe de 100 Camerounais est rentré au pays après avoir tenté une émigration illégale vers l'Europe, grâce à un programme conjoint du gouvernement camerounais et de l'OIM.

Ces rapatriés bénéficieront d'une assistance pour leur réintégration socio-économique, rejoignant ainsi les milliers d'autres compatriotes qui sont revenus volontairement depuis 2017.

L'OIM a également lancé des formations contre le trafic de migrants pour renforcer la lutte contre la traite des personnes et le trafic de migrants dans la région de l'Est du Cameroun.

Depuis le début de ce programme, 5 568 Camerounais sont rentrés volontairement après avoir tenté de rejoindre l'Europe par la mer Méditerranée à travers l'Afrique du Nord.